



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dzaoudzi, le 1<sup>er</sup> juin 2018 – 19h00

### ESSAIM DE SÉISMES À MAYOTTE Point de situation 1<sup>er</sup> juin, 19H00

Durant la nuit du 31 mai au 1<sup>er</sup> juin, deux séismes de magnitude autour de 4 (21h53 et 22h12 heure locale) ont été enregistrés.

Aujourd'hui, une très forte activité a démarré à 06h18 et a perduré à un niveau élevé jusqu'à 13h20. Durant ce laps de temps, il a été comptabilisé par le Bureau des Recherches Géologiques et Minières (BRGM) :

- 36 séismes de magnitude supérieure ou égale à 4 ;
- 6 séismes, sans doute fortement ressentis, à 06h24, 06h36, 08h44, 09h17, 10h15 et 11h28 avec des magnitudes estimées entre 5.0 et 5.2. Les plus forts étaient ceux de 06h24 et 06h36 avec une magnitude de 5.2.

Ces séismes reste localisés dans le même secteur géographique : entre 50 et 60 km à l'Est de Mamoudzou.

**L'activité sismique reste toujours anormale et perdure, y compris dans la plage de magnitude des séismes pouvant être ressentis à Mayotte. L'essai est donc toujours en cours.**

Six blessés légers ont été pris en compte par les secours suite à cette journée, ce qui porte à 19 blessés légers depuis le 10 mai 2018, date du début du phénomène sismique.

**Le Préfet rappelle à l'ensemble de la population de prendre en compte et de respecter les consignes de sécurité éditées par la préfecture.**